

## **ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 117**

### **H. CONCEJO MUNICIPAL DE TREHUACO**

En Trehuaco, siendo las 11:00 Horas del lunes 02 de marzo de 2020, en sala legalmente constituida se da inicio a la sesión ordinaria del Concejo Municipal de Trehuaco, presidida por el señor Alcalde don **LUIS CUEVAS IBARRA** y con la presencia de los siguientes concejales:

- RAUL ESPEJO VARGAS**
- VICTOR CHANDIA ARCE**
- MIGUEL VARGAS AVILA**
- LUIS SANHUEZA ZURITA**
- NORMA TORRES FUENTES**
- ERIC BUHRING CHANDIA**

Como Ministro de Fe la Secretaria Municipal señorita Lucy Cartes Ramírez.

El señor Alcalde señala que se encuentra presente el Padre Rodrigo Uribe, quien quiere decir algunas palabras al Concejo.

El Padre Rodrigo Uribe dice que el día de hoy ha querido asistir al Concejo porque, como ya algunos saben ha sido trasladado de la parroquia de Trehuaco y Quirihue a El Carmen. Agrega que se ha sentido muy acogido y apoyado por todos durante estos años, debido a eso ha querido darles las gracias e informar que desde el 22 de marzo asume en la parroquia el Padre Pedro Rodríguez Jara. Invita el día domingo 08 de marzo a la misa a las 13:00 horas.

El Concejal Miguel Vargas señala que por lo que se ha dado cuenta el Padre Rodrigo los ha conocido como autoridades durante los 10 años que ha estado en la comuna, agrega que el cariño que han sentido por él es el mismo o mucho más de lo que él ha demostrado al Concejo. Quiere destacar y darle las gracias por servir a la comunidad durante todos estos años.

La Concejala Norma Torres le desea el mayor de los éxitos en su nueva misión.

El Concejal Raúl Espejo le desea éxito en su nuevo desafío, comenta que ha conocido a tres padres y que han tenido muy buenas relaciones.

El Concejal Víctor Chandia dice que más que desearle éxito en ésta nueva misión quiere darle las gracias por todo lo hecho por la comunidad, por “Nuestra Señora del Carmen”, porque, durante todos estos años ha estado muy activa. Señala que de una u otra forma en los tiempos difíciles de la iglesia en general estas misiones tienen un grado de dificultad mayor, pero Trehuaco tiene una tendencia en ser bien participativa en términos generales. Agradece al Padre por su labor en la comuna, le desea el mayor de los éxitos en su nueva misión y le dice que siempre Trehuaco será su casa.

El Concejal Eric Bühring comenta que a la luz del contexto mundial, local, ser cura en estos tiempos, llevar un mensaje moral en ésta sociedad de hoy en día no es fácil, es difícil ser sacerdote, dice que ellos no participan tanto de la vida eclesiástica pero siempre en la comunidad de Trehuaco se siente la presencia de la iglesia.

El Concejal Luís Sanhueza comenta que dentro de todos los que están en la mesa es el único que no es católico, dice que respeta todas las religiones, comenta que se ha hablado pésimo de la religión católica, pero que hay un dicho que dice “que no se puede meter a todos dentro del mismo saco” si no que hay alguien allá arriba que nos va a juzgar por nuestros pecados. Cree que en Trehuaco la hermandad católica lo quiere mucho y lo ha notado las veces que ha participado de las misas. Agradece al padre y le desea lo mejor en su nueva misión.

El Alcalde comenta que hoy en día es difícil todo, es difícil ser cura, alcalde, concejal, etc. Ya que tenemos una sociedad muy empoderada y bastante compleja, entonces el papel para un sacerdote también es complejo. Comenta que se encontró con una persona de Portezuelo y le dijo que habían echado al cura porque no les había gustado y eso pasa porque somos personas de costumbres y cada persona marca un sello, entonces va a costar acostumbrarse al cambio. Le desea mucho éxito en su nueva misión, dice que hay muy buena gente en El Carmen, que siente su partida, que lo toma de sorpresa. Le pregunta si es verdad que hay Obispo.

El Padre Rodrigo Uribe, responde que sí, que es el mismo, el Padre Sergio que estaba encargado de la administración, que es oriundo de Valparaíso y pertenecía a la congregación de los Sagrados Corazones.

El Padre Rodrigo Uribe se despide y los deja a todos invitados al para el día domingo 15 en El Carmen, solicitando que quizás exista alguna posibilidad de poner locomoción para las personas de la comuna que quiera asistir.

El señor Alcalde dice que quiere presentar al nuevo Administrador Municipal, el señor Mauricio Careaga, quien asume a partir de hoy, dice que aún no lo ha presentado al personal municipal, pero que lo hará hoy, agrega que fue Seremi de Salud, Consejero Regional, por lo que tiene bastante experiencia en el sector público.

Don Mauricio Careaga dice que es complejo saltar de una cosa a otra, pero no le incomoda. Comenta que como consejero regional estuvo 16 años conectado fuertemente con Trehuaco, que conoce sus comunidades y tiene lazos con ellas. Dice saber que la función del administrador municipal es ayudar a la gestión del señor Alcalde, pero en la función del señor alcalde también van peticiones de su concejo, por lo tanto, se pone a disposición del concejo para ayudar en todo lo que sea posible, dice que en Trehuaco lo que falta son recursos, por eso a veces algunas peticiones son difíciles de cumplir. Comenta que ya se vino a vivir a Trehuaco para poder estar presente en todo lo necesario.

El Concejal Víctor Chandia le da la bienvenida, dice que escucha en su tono un grado de humildad y simpatía que no escuchó en su antecesor el día de su presentación. Le desea el mayor de los éxitos porque si a él le bien también le va bien a la comuna.

El Concejal Eric Bühring comenta que en el programa de radio hablaba con un antropólogo que lo está asesorando en algunas cosas sobre planificación estratégica, así como la mirada a largo plazo, dice que hablaban de la importancia que tiene el conocimiento, agrega que desde el punto de vista ideológico no coinciden, pero coincidirán en muchas otras cosas, por lo tanto, de parte de éste concejal Comunista le desea una buena gestión y que puede contar con el apoyo que le corresponde. Espera que trabajen juntos en éste año difícil por el hito histórico a nivel país.

La Concejala Norma Torres señala que la tomó por sorpresa, pero es un agrado porque dentro de la administración se necesita gente con experiencia y no solamente experiencia en la parte técnica, si no en otras también, dice que conoció su trabajo en terreno con la comunidad y una de las cosas y fortalezas que logró ver es que es muy cercano a la gente, tiene mucha empatía y mucha sensibilidad y eso desde la administración son herramientas y elementos bastante importantes para poder trabajar en conjunto con la comunidad. Lo felicitó por estar acá y le agradece por atreverse a venir a una comuna tan pequeña, porque no es fácil.

El Concejal Miguel Vargas felicita a don Mauricio Careaga por querer trabajar en la comuna, dice saber que es una comuna difícil de trabajar debido a las altas solicitudes y que los recursos son limitados, pero cuando el trabajo se hace con cariño se puede.

El Concejal Luís Sanhueza agradece la posibilidad de haber venido a trabajar a Trehuaco y le da la bienvenida al nuevo Administrador a la comuna. Comenta que han estado en varias reuniones de juntas de vecinos y tiene mucha cercanía con los vecinos y eso es bueno.

El Concejal Raúl Espejo le da la bienvenida y le desea que le vaya bien.

**TABLA. -**

**1.- LECTURA ACTA SESION ANTERIOR:**

- 1.- Acta Sesión Ordinaria N° 114 (03.02.2020)
- 2.- Acta Sesión Ordinaria N° 115 (04.02.2020)

**2.- CORRESPONDENCIA.**

**2.1.- DESPACHADA.**

**2.2.- RECIBIDA.**

- 1.- Carta Cámara de Turismo y Cultura de Trehuaco, solicita subvención municipal 2020
- 2.- Carta señora Marta Cabrera Pedreros, solicita renovación contrato de concesión panadería.

**2.3.- ANÁLISIS.**

**3.- CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.**

**4.- CUENTA COMISIONES.**

**5.- ASUNTOS PENDIENTES.**

**6.- ASUNTOS NUEVOS.**

- 1.- Plan Anual de Auditorias de Control Interno año 2020

**7.- INCIDENTES.**

**1.- LECTURA ACTA SESION ANTERIOR:**

**1.- Acta Sesión Ordinaria N° 114 (03.02.2020)**

Sin observaciones:

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad de los presentes aprobar el Acta N° 114 de fecha 03.02.2020

**2.- Acta Sesión Ordinaria N° 115 (04.02.2020)**

Sin observaciones:

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad de los presentes aprobar el Acta N° 115 de fecha 04.02.2020

Se señala que el Acta N° 116 del 10 de febrero del 2020 quedará pendiente.

**2.- CORRESPONDENCIA.**

**2.1.- DESPACHADA**

No Hay.

## **2.2.- RECIBIDA.**

- 1.- Carta Cámara de Turismo y Cultura de Trehuaco, solicita subvención municipal 2020
- 2.- Carta señora Marta Cabrera Pedreros, solicita renovación contrato de concesión panadería.

## **2.3.- ANÁLISIS**

### **1.- Carta Cámara de Turismo y Cultura de Trehuaco, solicita subvención municipal 2020**

El Alcalde dice que la carta de la Cámara de Turismo y Cultura de Trehuaco quedará pendiente para cuando se discuta el tema de las subvenciones.

### **2.- Carta señora Marta Cabrera Pedreros, solicita renovación contrato de concesión panadería.**

El Alcalde comenta que le habían solicitado el término del contrato, pero están viendo que hacer porque iban a ocupar el recinto para poner un kínder en la Escuela de Lenguaje. Señala que no se le puede exigir que deje el recinto porque ella está trabajando, haciendo un esfuerzo y está construyendo su local. Además, es un apoyo a los emprendedores de la comuna. Señala que está a favor de que se le pueda renovar el contrato. Agrega que está buscando otra alternativa para el kínder de la Escuela de Lenguaje.

El Concejal Luís Sanhueza dice que mientras no perjudique el trabajo que se hará con el curso del kínder de la Escuela de Lenguaje no tiene problema en darle el plazo que están pidiendo, ya que no le gustaría que en un futuro dijieran que no se pudo concretar el kínder debido a que el recinto estaba ocupado por la panadería.

El Concejal Víctor Chandia comenta que hace dos meses atrás peleaban que había que quitarles el local y de nuevo está en discusión el tema, dice entender los cambios de opinión, pero siente que de esa manera no se avanzara mucho. Señala que entiende y felicita al alcalde en que quiera darle ésta extensión, porque es lo que corresponde. Agrega que está de acuerdo en darle la extensión de contrato siempre y cuando no haya que dejar de lado el levantamiento del kínder y reubicarlo.

El Alcalde señala que su primera opción es el tema educacional en la comuna, agrega que podrían haber terminado el contrato, pero ella se comprometió a avanzar de cierta manera y ha cumplido, además es un apoyo a los emprendedores. Recalca que no tienen otra opción, agrega que el tema del kínder de la Escuela de Lenguaje lo verá hoy con la Directora, ya que hay que ver si está la matrícula adecuada para abrirlo.

El Concejal Eric Bühring comenta que se hubiese opuesto si no hubiese habido una inversión de parte de la señora para solucionar el problema.

La Concejal Norma Torres dice que esperaba que esto se solucionara lo antes posible, ahora pregunta si se le extendería por todo el año o por medio año, ya que si se logra una matrícula considerable es importante que el kínder esté dentro de la misma Escuela, porque si está separado no se va a lograr el objetivo completo que se quiere lograr con aquellos niños, además que en la Escuela tienen el espacio adecuado y pueden lograr en armonía hacer la entrega de todas las herramientas que necesitan para poder progresar.

El Concejal Miguel Vargas agrega que siempre ha estado de acuerdo en que se apoye y no solamente a ella si no que a cualquier persona que quiera emprender con un negocio o algo para progresar. Señala que van avanzando rápido y pronto lo devolverán para poder ser usado en la Escuela de Lenguaje.

Después de terminada la conversación se llama a votar

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad de los presentes aprobar la Renovación del Contrato de Concesión, Panadería entre la señora Marta Cabrera Pedreros y la Municipalidad de Trehuaco hasta el 31-12-2020, en los mismos términos del anterior.

### **3.- CUENTA PRESIDENTE.**

El Alcalde informa que el sábado se jugó la final del campeonato de fútbol, dice que fue muy exitoso, que hubo bastante participación. Comenta que no pudo estar, pero don Edgardo Oñate estuvo en su reemplazo.

El Concejal Luís Sanhueza dice que le han preguntado por la cancha de fútbol que se está realizando en Hernán Brañas, por la cantidad de meses que llevan esos camarines ahí.

El Alcalde responde que eso aún no se ha inaugurado y reconoce que eso ha sido negligencia de él, como Alcalde, debido a que hay que pedir que cedan terreno para realizar la cancha, aproximadamente media hectárea de terreno, y no lo ha hecho, espera ésta semana hablar con el propietario para poder comenzar a hacerla.

El Concejal Luís Sanhueza dice que en Hernán Brañas se está construyendo el techo de la multicancha de la Escuela, dice que están aún en los muros, recién comenzando eso, y que lo pregunta porque las clases comienzan.

El Alcalde responde que no lleva muros.

### **4.- CUENTA COMISIONES.**

El Eric Bühring dice que le preocupa el caso de Don Luís Valenzuela por los pinos que tiene cerca de su casa, recordando que éste tema ya lo habían conversado anteriormente, pero que no ha habido solución, señala que además hay dos o tres viviendas que están en riesgo de que se caigan árboles sobre ellas. Comenta que la semana antes pasada en el Consejo de Seguridad Pública le pidieron a don Segundo Concha que les explicara el tema de los incendios e informalmente él le dijo que se había comunicado con el dueño de esos árboles y estaba dispuesto a que se pudieran talar un número determinado de árboles. Cree que se ha hecho de forma informal, por lo tanto quiere regularizar y concretar porque es un tema complejo. Otro tema complejo lo está viviendo otra vecina llamada Alba Rosa Valenzuela Martínez, ella vive en el callejón Los Hermanos Carrera, dice que su casa está con gran riesgo de que caigan grandes álamos, de hecho ellos no duermen en su casa por temor. Dice que en conversaciones con el Director de Finanzas hay 3 vías de solución que son que CGE pueda apoyar, que CAREL pueda hacerse parte y también que la municipalidad pueda ser parte, porque es riesgo para cualquier vecino que pase por el sector.

El Alcalde le pregunta si conversó con la dueña.

El Concejal Eric Bühring responde que sí y que hay una autorización por escrito para talar los árboles.

El Alcalde pregunta si la autorización está en la municipalidad.

El Concejal Eric Bühring responde que no sabe si está en la municipalidad, pero él le sacó una copia y la hará llegar. Comenta que la persona que está a cargo legalmente de ella trabaja en Coelemu en la Escuela José Francisco Pino, y fue con ella a la municipalidad, pero como estaban de vacaciones la mayoría, no se pudo hacer nada. Agrega que hará llegar la documentación.

### **5.- ASUNTOS PENDIENTES.**

No Hay.

## 6.- ASUNTOS NUEVOS.

### 1.- Plan Anual de Auditorias de Control Interno año 2020

Don Edgardo Oñate comenta que para el año 2020 en el control interno que se hace directo con Contraloría le han solicitado ejercer un plan de auditoría que tenga como base el análisis de una matriz de riesgo, que es donde a criterio de la autoridad se rescata donde existe cierto riesgo o proceso que sean importantes para la administración resguardar. Dice que a raíz de eso nace esa auditoría, señala que el día viernes debe enviar esos datos a la Contraloría. Informa que lo que contempla el plan de auditoría es la adquisición de bienes y servicios, inversiones en obras de ejecución de infraestructura pública, evaluación al sistema de rendición, los vehículos, cumplimiento del PMG. Agrega que en el tercer Concejo de marzo les hará entrega del informe de la auditoria del año 2019.

El Alcalde pregunta si el Concejo tiene que aprobar eso.

Don Edgardo Oñate responde que no se exige, pero sería bueno.

El Concejal Víctor Chandia opina que podrían aprobarlo en el próximo concejo para poder leerlo. Dice entender que el plan anual fue presentado en el concejo el año pasado.

Don Edgardo Oñate responde que fue presentado, conversado y aprobado en el concejo.

El Concejal Víctor Chandia dice que un punto crítico que él ha detectado y que ha sido dejado de lado y no se le ha puesto mayor interés es en el proceso de arrendar o de ayuda social con las maquinarias. Comenta que es un tema complejo y viene a hacer un daño, porque en éste desorden o favor cuando no está ese control o ese orden de funcionamiento de que se le pague al chofer. Siente que esa falta de control debería ser regularizada.

El Alcalde dice que entiende y agrádese su planteamiento pero hace un año aproximadamente han ido regularizando ese tema y hoy cuadra la bitácora con los informes sociales. Informa que le llegó una acusación de la Contraloría que dice que andaba conduciendo la camioneta roja a las 22:00 hrs en algún sector de Trehuaco, por lo que antes solo ponía en la bitácora la salida y llegada, y ahora registro todo el recorrido en la bitácora.

Don Edgardo Oñate dice que en el primer punto tiene la evaluación a sistema de administración de vehículos, que ese plan aprueba toda iniciativa que se requiera incorporar, que no estén contenida en éste programa.

El Concejal Víctor Chandia pregunta si éste plan anual de auditoría es una exigencia hacia la unidad de control.

Don Edgardo Oñate responde que hacia todas las unidades de control desde la Contraloría.

La Concejala Norma Torres dice que no es algo definitivo porque la Contraloría ve si lo aprueba o lo rechaza.

El Alcalde llama a votar.

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad de los presentes aprobar el Plan Anual de Auditorias de Control Interno año 2020.

El Alcalde comenta que el año pasado la Directora de la Escuela Valle Lonquen estuvo un tiempo prolongado con licencia médica y cuando regresó fue a hablar con el dos temas; uno es que ella no tenía intenciones de continuar éste año en la dirección porque tenía planes de seguir estudiando y

perfeccionándose y la dirección de la escuela no le dejaba tiempo para ello. Dice que frente a eso no ha sido fácil ver el tema, por lo tanto, han tenido que ver cómo resolverlo, que signifique no contratar nuevos profesores. Agrega que hoy conversó con algunos profesores y les volvió a reiterar que éste año volverán a haber atrasos en el pago de la previsión y también con la Copeuch, porque los recursos que llegan no alcanzan, también les contó que de la municipalidad en diciembre traspasó \$70.000.000 a educación para cubrir deudas. Señala que con la misma franqueza les dijo a los profesores y a la comunidad escolar que si éste déficit continuaba era muy probable que se declarara en rebeldía y no iba a administrar la educación, simplemente la iba a entregar. Explica que el Estado tiene que hacerse responsable de la educación. Agrega que viendo las posibilidades nombraron al profesor Rodrigo Galleguillos como Director de la Escuela Valle Lonquen y el Profesor de Minas de Leuque toma el cargo de la unidad técnica comunal de Trehuaco, y en Minas de Leuque asume el Profesor Ricardo Nova, que es un profesor que está haciendo un trabajo bastante importante con respecto a lo que es el desarrollo científico y turístico de la comuna. Señala que esos cambios serían los que habrían permitido no contratar nuevos docentes.

El Concejal Víctor Chandia pregunta a donde se fue la Directora de la Escuela Valle Lonquen.

El Alcalde responde que al liceo.

El Concejal Luís Sanhueza pregunta si va a haber internado éste año.

El Alcalde responde que los mismos apoderados decidieron no matricular a los alumnos éste año en el internado.

El Concejal Luís Sanhueza pregunta si los niños almuerzan en el internado.

El Alcalde responde que el internado ya no funcionara para nada, los niños que están en residencia almuerzan en su residencia y los externos que viajan todos los días almuerzan en el liceo, porque también tiene un sistema de colación por la JUNAEB, y ahora que ya no hay internos estará el comedor libre para ellos y no tendrán que ocupar el comedor de la escuela.

El Concejal Luís Sanhueza pregunta qué pasará con ese internado.

El Alcalde responde que están viendo en que se puede ocupar ese espacio.

La Concejala Norma Torres pregunta si se puede proyectar de aquí a corto o mediano plazo un aumento de matrícula.

El Alcalde responde que no sabe si el liceo ha aumentado su matrícula, pero que por lo menos la ha mantenido. Comenta que el liceo está quedando estrecho, por lo tanto, se está contemplando ampliarlo.

La Concejala Norma Torres dice que por mientras se podrían habilitar un par de salas del segundo piso para poder ampliar la matrícula.

El Alcalde responde que eso está contemplado.

El Concejal Raúl Espejo pregunta en qué va el proceso de renovar el parque automotriz de educación.

El Alcalde responde que es un tema que tocaron en los establecimientos educacionales y que genera problemas, comenta que invitó y habló con el Intendente días antes del aniversario de la comuna para solicitarle que firmaran el convenio de la compra de los furgones y el Intendente le dijo que iba a tratar

pero que aún no estaba en condiciones de firmar, porque aún los recursos no llegaban. Señala que ésta semana se pondrá en contacto con el Intendente para ver la posibilidad de que a la brevedad posible puedan firmar el convenio y poder licitar o ver si permite la vía directa, recuerda que el tema de maquinaria lo ha estado comprando la Intendencia, no los municipios, así que no sabe si éste año será igual. Informa que ayer estaba en reparaciones uno de los furgones de Minas de Leueque, así que por mientras estarán cumpliendo su función mientras se acelera el proceso de los nuevos.

El Concejal Raúl Espejo dice que es súper importante porque el año pasado se generó mucho problema con el tema de los furgones.

El Alcalde comenta que estuvo en Minas de Leueque en la mañana y conversaba con los operadores de los vehículos, porque generalmente se echan a perder cuando hay que ir a dejar a los niños en la tarde, entonces tienen que revisarlo una o dos horas antes echarlo a andar, dar una vuelta y probar que todo esté funcionando correctamente. Además señala que el deber de los operadores es informar y preocuparse de que su furgón esté funcionando correctamente, porque por ejemplo un día una apoderada le dijo que su hijo iba sentado y al frenar el asiento se salió y su hijo salió disparado, entonces cree que debería el chofer del furgón preocuparse de su vehículo.

La Concejala Norma Torres pregunta si sería adecuado capacitar a los funcionarios y de alguna manera sensibilizarlos para que se responsabilicen del bien que están utilizando, porque es parte de su trabajo, que además involucra una responsabilidad, por ejemplo en salud con los pacientes, educación con los niños y finalmente de alguna manera le pasa la cuenta a la administración y al concejo.

El Concejal Luís Sanhueza dice que ya hay mucha gente que está preguntando sobre el tema de los vehículos debido a como terminamos el año pasado. Comenta que en Hernán Brañas dicen que en el furgón donde caben 10 tenían que caber 20, entonces a muchos les molesta el tema, más que a los alumnos a los apoderados. Comenta que le gustaría que en reunión de directivos pudiera el Director conversar con los alumnos y les dijera que va a haber un proceso complejo para que el alumno pueda en su casa transmitir que no se van a ir tan cómodos como quieren y crear conciencia de lo que pueda pasar.

El Concejal Víctor Chandia plantea que cuando se hacen políticas públicas, comunales o sociales hay que proyectarlas en el tiempo y ver las consecuencias que van a traer, las consecuencias a corto plazo popularidad, voto, etc. pero las a largo plazo pueden ser complejas. Lo otro es que le preocupa que el municipio o la administración siente que no son temas el del alcantarillado, que ayer se volvió a salir y hay que ver cómo solucionarlo.

El Alcalde dice que el proyecto de las plantas estaba aprobado así que acelerará el asunto, y cree que tendrán que cerrar filas y ver la posibilidad de que el sistema de alcantarillado de una vez lo reciba la cooperativa.

El Concejal Víctor Chandia comenta que la cooperativa ésta última semana otra vez a estado teniendo problemas con el tema del agua y ha sido más recurrente, dice que lo va a plantear desde el punto de vista transversal. Cree que es el momento de buscar el financiamiento, la línea, hacer un proyecto que venga a solucionar ambos problemas con el compromiso de la cooperativa que se haga cargo de la administración y del municipio de buscar el financiamiento ya que líneas de financiamientos para eso hay y lo más probable es que como ya están abiertas esas líneas es que hayan recursos en términos de agua potable para consumo humano.

El Alcalde informa que antes de salir de vacaciones tuvo dos reuniones con la cooperativa de agua potable y ellos están con asesoría de la Universidad de Concepción y dentro de la asesoría fueron a manifestarles que ellos no querían el pozo, así que no lo licitará y que vieran la posibilidad de

modificar el proyecto para otra alternativa que ellos tenían, pero lamentablemente ellos no quieren entender que modificar un proyecto significa perder los recursos.

El Concejal Luís Sanhueza dice que muchas veces la mesa de trabajo que es el directorio del agua potable toma decisiones con respecto a ese tipo de cosas y dicen que no les gustó el proyecto por X motivo y lo quieren modificar, entonces se ponen una trampa entre el directorio y el alcalde pero no nos olvidemos que el directorio es para transmitirle a la asamblea, porque también tiene que votar y tomar decisiones. Comenta que en Hernán brañas hay 10 personas que se construyeron casa, pero no tienen acceso a agua potable. Porque el sistema no da.

## **7.- INCIDENTES.**

No Hay.

Siendo las 13:15 se levanta la sesión.

**Lucy Cartes Ramírez**  
**Secretario Municipal**

**Luís Cuevas Ibarra**  
**Presidente**

**ACUERDOS**  
**H. CONCEJO MUNICIPAL**  
Marzo 02 del 2020

- 1.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad de los presentes aprobar el Acta N° 114 de fecha 03.02.2020
- 2.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad de los presentes aprobar el Acta N° 115 de fecha 04.02.2020
- 3.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad de los presentes aprobar la Renovación del Contrato de Concesión, Panadería entre la señora Marta Cabrera Pedreros y la Municipalidad de Trehuaco hasta el 31-12-2020, en los mismos términos del anterior.
- 4.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad de los presentes aprobar el Plan Anual de Auditorias de Control Interno año 2020.

**Lucy Cartes Ramírez**  
**Secretaria Municipal**  
**Ministro de Fe**